

BAB III

HASIL PENELITIAN

3.1 Representasi Pengalaman Game FIFA Playstation

Representasi pengalaman game Fifa Playstation menjelaskan tentang bagaimana remaja memiliki pengalaman dalam bermain game fifa ini dan memahami fitur yang ada di game fifa Playstation.

3.1.1 Sepakbola pada Game FIFA

Sepakbola pada game FIFA adalah merupakan sebuah dunia game fantasi yang memainkan olahraga sepakbola yang tujuannya untuk para gamers yang menyenangkan dalam dunia sepakbola. Biasanya yang memainkan game ini adalah orang yang sangat menyukai sepakbola pada dunia nyata namun tidak dapat mengekspresikannya sehingga hanya bisa memainkan game nya saja.

Berdasarkan uraian tersebut di atas, peneliti melakukan wawancara terhadap informan tentang sepakbola pada game FIFA yang dikemukakan oleh Faris Naufal (15/12/2016 jam 19:00) bahwa:

“Menurut saya game sepakbola FIFA itu menjadi sebuah dunia fantasi dalam bentuk game didalam hidup saya, sepakbola menjadi sebuah hobi saya sejak saya kecil disana saya lebih mengenal kemampuan setiap Pemain sepakbola bola yang saya idolakan. Dari game FIFA ini menurut saya dapat membuat kecanduan bagi penggemarnya karena dalam game ini kita mencoba untuk melawan orang lain yang bermain game ini secara online dan ada ranking pemain yang di update setiap minggunya”.

Sedangkan Angga Nugraha (19/12/2016 jam 20:00) memberikan jawaban tentang sepakbola pada game FIFA bahwa:

“Bagus sekali buat para pecinta game yang senang sepakbola karena saya memang pemain bola jadi saya suka melihat teknik teknik yang ada di game FIFA ini dan diterapkan di dunia nyata”.

Kemudian Rezi Fahlevi (19/12/2016 jam 15:00) memberikan jawaban tentang sepakbola pada game FIFA bahwa:

“Game yang seru layaknya sepakbola pada umumnya, namun memiliki sisi yang lebih menarik dan berbeda dari yang lain, yang membuat game terlihat lebih nyata oleh atmosfer nya”.

Selain itu Dadi Hidayat (22/12/2016 jam 16:00) memberikan jawaban tentang sepakbola pada game FIFA bahwa:

“Seru karena saya senang sepak bola dan pemain sepak bola amatir jadi saya sering berimajinasi di dalam game FIFA dan banyak belajar dari game FIFA untuk di dalam pertandingan sesungguhnya.”

Denny Permadi (25/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang sepakbola pada game FIFA bahwa:

“Fantastis, game yang pas buat nemenin kalo lagi gabut kalo sedang tidak ada kerjaan seperti tidak kuliah saya pasti bermain Game FIFA ini bersama teman saya untuk mengisi waktu kosong saya”.

Sedangkan Alan Primadian (28/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang sepakbola pada game FIFA bahwa:

“Menurut pendapat saya game FIFA sangat menantang apalagi untuk laki laki, karena saya aslinya pemain bola maka saya juga sangat senang bermain game FIFA ini”.

Reduksi dari semua jawaban informan diatas mengenai sepakbola pada game FIFA adalah adalah merupakan sebuah dunia game fantasi yang memainkan olahraga sepakbola yang tujuannya untuk para gamers yang menyenangkan dalam dunia sepakbola. Gamers yang bermain game FIFA ini di dunia nyatanya memang menyukai sepakbola, sepakbola memang sudah menjadi hobi sejak kecil dan game ini pun sangat seru karena gamers senang sepak bola dan gamers inipun pemain sepak bola amatir jadi sering berimajinasi di dalam game FIFA dan banyak belajar dari game FIFA untuk di dalam pertandingan sesungguhnya, game yang pas buat nemenin saat sedang bosan jika sedang tidak ada kerjaan seperti tidak kuliah dan game FIFA juga sangat menantang apalagi untuk laki laki.

Makna yang terkandung dalam sepakbola pada game FIFA adalah rata rata gamers yang bermain game FIFA ini di dunia nyatanya memang menyukai sepakbola, ada juga yang berprofesi sebagai atlit sepakbola. Tidak bisa dipungkiri lagi hal menyukai kepada sepakbola disebabkan oleh kebiasaan sehari hari para gamers dalam melakukan kegiatan sehingga membuat para gamers bermain game sepakbola FIFA ini. Game sepakbola FIFA menjadi daya tarik untuk gamers ketika sedang bosan atau tidak ada kegiatan.

3.1.2 Pemain bintang pada Game FIFA

Pemain bintang pada Game FIFA adalah faktor pendukung pada game FIFA itu sendiri karena biasanya gamers sudah mempunyai pemain pemain idolanya masing masing semisal Ronaldo, Lionel Messi, maupun pemain lainnya.

Ini menjadi daya tarik tersendiri buat game FIFA ini bagaimana seseorang mengidolakan seorang pemain bintang saat bermain maka ia akan selalu mengandalkan pemain idolanya tersebut.

Berdasarkan uraian tersebut di atas, peneliti melakukan wawancara terhadap informan tentang pemain bintang pada game FIFA yang dikemukakan oleh Faris Naufal (15/12/2016 jam 19:00) bahwa:

“Menurut saya pemain bintang di game FIFA ini menjadi daya tarik tersendiri buat game bagaimana seseorang mengidolakan seorang pemain bintang saat bermain maka ia akan selalu mengandalkan pemain idolanya tersebut”.

Sedangkan Angga Nugraha (19/12/2016 jam 20:00) memberikan jawaban tentang pemain bintang pada game FIFA bahwa:

“Pemain bintang bagus sekali terutama saya sangat suka Lionel Messi karena dia pemain yang lincah dan mudah untuk melewati lawan dan membuat goal”.

Kemudian Rezi Fahlevi (19/12/2016 jam 15:00) memberikan jawaban tentang pemain bintang pada game FIFA bahwa:

“Pemain bintang merupakan sesuatu yang menjadi daya Tarik dalam bermain FIFA, sehingga gamers yang didalam dunia nyata menyukai pemain idola nya bisa memainkan idolanya itu di game FIFA”.

Selain itu Dadi Hidayat (22/12/2016 jam 16:00) memberikan jawaban tentang pemain bintang pada game FIFA bahwa:

“Sangat berpengaruh di dalam tim contohnya saya suka Ronaldo yang memiliki skill diatas rata rata sehingga memudahkan untuk mencetak goal ke gawang lawan saya”.

Denny Permadi (25/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang pemain bintang pada game FIFA bahwa:

“Kalo sama pes 2016 pemainnya lebih update FIFA, karena FIFA akurasi pemainnya selalu update tiap minggunya pasti berubah sesuai aslinya. Pemain bintang pun sangat mempengaruhi dalam bermain game ini karena seperti saya suka Sergio Aguero yang bermain di Manchester City saya juga sering memainkan tim Manchester city itu”.

Sedangkan Alan Primadian (28/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang pemain bintang pada game FIFA bahwa:

“Amazing, membuat para gamers yang menyukai pemain bintang aslinya lebih sering menggunakan pemain itu sendiri ketimbang pemain yang tidak diketahui menjadi daya tarik dalam bermain game FIFA”.

Reduksi dari semua jawaban informan diatas mengenai pemain bintang pada game FIFA adalah menjadi faktor pendukung dari game ini sebab kriteria gamers dalam memilih pemain bintang berbeda beda ada yang menyukai Ronaldo ada juga yang menyukai pemain bintang seperti Lionel Messi. Pemain bintang sangat mempengaruhi saat bermain game ini. FIFA juga jika dibandingkan dengan PES pemainnya lebih update FIFA, karena FIFA akurasi pemainnya selalu update setiap minggunya pasti berubah sesuai aslinya. Ini menjadi daya tarik tersendiri buat game FIFA ini bagaimana seseorang mengidolakan seorang pemain bintang saat bermain maka ia akan selalu mengandalkan pemain idolanya tersebut.

Makna yang terkandung dalam pemain bintang pada game FIFA adalah menjadi daya tarik untuk para gamers memainkan pemain bintang nya masing masing di dunia nyata dan diterapkan di game FIFA ini, sehingga setiap masing masing gamers memiliki pemain bintang yang berbeda. Dan di game FIFA ini pun pemain bintang selalu update setiap minggunya sesuai permainan di dunia nyata.

3.1.3 Tim Favorit pada Game FIFA

Tim Favorit pada Game FIFA adalah merupakan daya tarik dalam permainan game FIFA ini karena sebuah pilihan sebelum bermain game FIFA ini, biasanya para gamers sudah mengetahui tim favorit apa yang akan mereka gunakan, dalam FIFA ini pun tim nya sangat banyak dan beragam. Tim favorit di FIFA ini pun sangat update dengan sepakbola aslinya. Sehingga para gamers dapat memainkan tim favoritnya masing masing yang disukainya.

Berdasarkan uraian tersebut di atas, peneliti melakukan wawancara terhadap informan tentang tim favorit pada game FIFA yang dikemukakan oleh Faris Naufal (15/12/2016 jam 19:00) bahwa:

“Tim favorit dalam game FIFA menurut saya menjadi salah satu acuan pemilihan tim sebelum bermain, apalagi bagi para pemain yang belum mendalami FIFA dan segala ability pemain yang ada di FIFA tentu ia akan memilih tim favoritnya karena secara tidak langsung ia sudah memahami kedalam skuad dari tim favoritnya tersebut”.

Sedangkan Angga Nugraha (19/12/2016 jam 20:00) memberikan jawaban tentang tim favorit pada game FIFA bahwa:

“Berdasarkan jawaban yang diberikan oleh Angga tentang Tim Favorit yaitu Tim favorit menjadi daya tarik dalam di game ini, biasanya gamer gamers memainkan tim favorit mereka di dunia nyatanya”.

Kemudian Dadi Hidayat (22/12/2016 jam 16:00) memberikan jawaban tentang tim favorit pada game FIFA bahwa:

“Bagus, karena tim favorit merupakan daya tarik untuk pemain game ini menjadikan hal yang menarik pada saat bertanding dengan teman”.

Selain itu Rezi Fahlevi (19/12/2016 jam 15:00) memberikan jawaban tentang tim favorit pada game FIFA bahwa:

“Ada kekurangan, pekerja FIFA terlalu malas mencari foto pemain yang kurang terkenal sehingga foto yang ditampilkan tidak sesuai dengan aslinya. Tim favorit juga merupakan daya tarik untuk gamers memainkan tim yang ia suka untuk bertanding”.

Denny Permadi (25/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang tim favorit pada game FIFA bahwa:

“Pokoknya di sepakbola aslinya saya sangat suka tim Manchester city, dan di game pun saya selalu memainkan tim favorit saya yaitu Manchester city, tetapi tim yang lain pun patut untuk dicoba karena kualitasnya hampir sama”.

Sedangkan Alan Primadian (28/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang tim favorit pada game FIFA bahwa:

“Sangat membantu untuk mengalahkan lawan dan tim favorit di FIFA 17 saya barcelona, karena Barcelona pemainnya cepat cepat dan memiliki tehnik di atas rata rata sehingga mempermudah untuk mencetak goal kepada kubu lawan”.

Reduksi dari semua jawaban informan diatas mengenai pemain bintang pada game FIFA adalah sangat membantu untuk mengalahkan lawan bermain, sebab biasanya gamers sudah mempunyai tim favorit masing masing sehingga sudah mengetahui kedalaman pemainnya. Menjadi acuan dalam sebelum bermain memilih tim favorit masing masing agar tidak kalah dengan lawan bermainnya dan tim favorit di FIFA ini pun sangat update dengan sepakbola aslinya. Sehingga para gamers dapat memainkan tim favoritnya masing masing yang disukainya.

Makna yang terkandung dalam tim favorit pada game FIFA adalah menjadi daya tarik untuk para gamers memainkan tim favorit nya masing masing

di dunia nyata dan diterapkan di game FIFA ini, tim favorit yang disukai pun berbeda beda sesuai kesukaan masing masing. Dan di game FIFA ini pun tim yang bisa dipilih oleh gamers sangat banyak, sangat memudahkan gamers dalam memilih tim yang disukainya.

3.1.4 Handsball pada Game FIFA

Handsball pada game FIFA ialah salah satu peraturan dalam sepakbola, dimana jika bola menyentuh tangan terjadi pelanggaran dan menjadikan kenutungan untuk lawan. Di game FIFA sudah menerapkan peraturan ini jika kita lihat rival FIFA yaitu pes belum menggunakan aturan ini. Peraturan Handsball ini menjadikan hal unik dalam bermain game FIFA karena terlihat sangat seperti nyata dan menjadikan bermain FIFA lebih seru dengan adanya handsball.

Berdasarkan uraian tersebut di atas, peneliti melakukan wawancara terhadap informan tentang handsball pada game FIFA yang dikemukakan oleh Faris Naufal (15/12/2016 jam 19:00) bahwa:

“Peraturan tentang handball dalam game FIFA menurut saya sangat menarik tentunya karena dalam hal ini saya belum pernah di game sepakbola yang lainnya tentunya dengan adanya peraturan ini semua terlihat lebih real atau nyata”.

Sedangkan Angga Nugraha (19/12/2016 jam 20:00) memberikan jawaban tentang tim favorit pada game FIFA bahwa:

“Lebih menarik dan terlihat lebih nyata, karena pada peraturan aslinya pun handsball memang ada tetapi baru kali ini dalam permainan sepakbola handsball ada di FIFA. Sangat keren”.

Selain itu Dadi Hidayat (22/12/2016 jam 16:00) memberikan jawaban tentang Handsball pada game FIFA bahwa:

“Bagus, karena tim favorit merupakan daya tarik untuk pemain game ini menjadikan hal yang menarik pada saat bertanding dengan teman”.

Kemudian Rezi Fahlevi (19/12/2016 jam 15:00) memberikan jawaban tentang Handsball pada game FIFA bahwa:

“Itu hal yang menarik, karena di game sepakbola sebelumnya tidak ada peraturan seperti itu dan menjadi seperti aslinya di dunia sepakbola sehingga permainan menjadi lebih seru”.

Denny Permadi (25/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang Handsball pada game FIFA bahwa:

“Keren lebih dapet lebih menarik, apalagi jika saat dikotak pinalti terkena tangan pemain menjadikan keuntungan buat saya untuk mencetak goal kepada lawan saya dan memenangkan pertandingan”.

Sedangkan Alan Primadian (28/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang Handsball pada game FIFA bahwa:

“Sangat membantu tapi terkadang peraturan handball nya tidak berfungsi, tetapi ketika berfungsi dapat menguntungkan kepada kita karena dapat membuat goal lebih mudah karena tendangan bebas di game FIFA sangat mudah”.

Reduksi dari semua jawaban informan diatas mengenai handsball pada game FIFA adalah hal yang menarik, karena di game sepakbola sebelumnya tidak ada peraturan seperti itu dan menjadi seperti aslinya di dunia sepakbola sehingga permainan menjadi lebih seru dan nyata. Tetapi terkadang peraturan handball nya tidak berfungsi, tetapi ketika berfungsi dapat menguntungkan kepada kita karena

dapat membuat goal lebih mudah karena tendangan bebas di game FIFA sangat mudah.

Makna yang terkandung dalam handsball pada game FIFA adalah menjadi hal unik dalam permainan game sepakbola, sebab game sepakbola selain FIFA sampai saat ini tidak ada yang menggunakan peraturan handsball ini. Jadi ini merupakan daya tarik untuk para gamers dapat bermain game FIFA seperti nyata agar pertandingan yang dimainkan dapat lebih seru.

3.1.5 Gambar HD pada Game FIFA

Gambar HD pada FIFA merupakan Gambaran dari game FIFA yang sudah banyak kemajuan teknologi sehingga gambar yang ditampilkan sangat jelas sekali seperti nyata, wajah pemain yang ada di game FIFA pun sangat mirip dengan aslinya maupun gerakan pemain saat membawa bola sangat seperti aslinya. Tidak heran gambar hd ini merupakan salah satu faktor yang membuat game FIFA ini menjadi lebih menarik lagi dan lebih nyata.

Berdasarkan uraian tersebut di atas, peneliti melakukan wawancara terhadap informan tentang gambar hd pada game FIFA yang dikemukakan oleh Faris Naufal (15/12/2016 jam 19:00) bahwa:

“Gambar HD di FIFA menurut saya adalah sebuah persamaan sebuah game dengan kemajuan teknologi di dunia dimana dengan grafik yang bagus, wajah hingga gerakan pemainnya sama persis dengan aslinya”.

Sedangkan Angga Nugraha (19/12/2016 jam 20:00) memberikan jawaban tentang gambar hd pada game FIFA bahwa:

“Berdasarkan jawaban yang telah diberikan oleh Angga Nugraha yaitu lebih memberi efek nyata saat bermain FIFA, gambarnya sangat bagus jelas, sehingga wajah pemainnya pun sangat mirip dengan aslinya”.

Selain itu Dadi Hidayat (22/12/2016 jam 16:00) memberikan jawaban tentang gambar hd pada game FIFA bahwa:

“Dadi Hidayat memberikan penjelasan mengenai gambar HD yaitu, bagus membuat kualitas game FIFA lebih baik lagi dan lebih jelas muka pemainnya terlihat nyata seperti aslinya”.

Kemudian Rezi Fahlevi (19/12/2016 jam 15:00) memberikan jawaban tentang gambar hd pada game FIFA bahwa:

“Jawaban dari Rezi Fahlevi mengenai gambar hd yaitu sangat baik, meskipun ada saja kekurangan, tapi selalu ada perubahan dari tiap tahunnya membuat gambar lebih nyata”.

Denny Permadi (25/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang gambar hd pada game FIFA bahwa:

“Sudah bagus, gambarnya sangat jelas wajah pemain di game FIFA dengan yang aslinya pun sudah mirip gaya rambut pemain pun mirip dengan aslinya”.

Sedangkan Alan Primadian (28/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang gambar hd pada game FIFA bahwa:

“Game FIFA sangat real dengan kualitas hd nya dibanding game pes yang masih belum jelas, lalu replay nya pun gambarnya sangat jelas sangat cocok untuk para pecinta gamers game sepakbola untuk bermain game FIFA ini”.

Reduksi dari semua jawaban informan diatas mengenai gambar hd pada game FIFA adalah sebuah persamaan sebuah game dengan kemajuan teknologi di dunia dimana dengan grafik yang bagus, wajah, gaya rambut hingga gerakan pemainnya sama persis dengan aslinya membuat kualitas game FIFA lebih baik lagi. Dan Game FIFA sangat real dengan kualitas hd nya dibanding game pes yang masih belum jelas, lalu replay nya pun gambarnya sangat jelas cocok untuk para pecinta gamers game sepakbola untuk bermain game FIFA ini.

Makna yang terkandung dalam gambar hd pada game FIFA adalah gambar yang menunjukkan kualitas seperti nyata membuat gamers semakin nyaman untuk bermain game ini karena kualitas gambar yang diberikan sangat jernih seperti nyata. Tidak heran gambar hd ini merupakan salah satu faktor yang membuat game FIFA ini menjadi lebih menarik lagi buat gamers.

3.1.6 Selebrasi Goal pada Game FIFA

Selebrasi goal pada game FIFA adalah merupakan hal yang sangat unik, karena selebrasi yang ada di game FIFA ini sangat mirip dengan aslinya, ketika memasukan bola ke gawang lawan pemain yang ada di game FIFA ini langsung merayakan goal nya dengan melakukan selebrasi goal nya. Hal ini yang sering ditunggu tunggu atau daya tarik gamers dalam memainkan game ini karena selebrasi goal ini sangat unik sekali untuk dilihat. Apalagi ketika bermain game FIFA ini dengan teman yang memasukan lalu melakukan selebrasi biasanya langsung mengejek temannya dengan mempraktekan langsung.

Berdasarkan uraian tersebut di atas, peneliti melakukan wawancara terhadap informan tentang selebrasi goal pada game FIFA yang dikemukakan oleh Faris Naufal (15/12/2016 jam 19:00) bahwa:

“Selebrasi dalam game FIFA ini merupakan hal yang paling saya suka dimana setelah kita memermalukan lawan kita dengan menjebol pertahannya saya mengolok oloknya dengan selebrasi yang terbilang lucu dan saya praktekan secara nyata di depan lawan bermain saya”.

Sedangkan Angga Nugraha (19/12/2016 jam 20:00) memberikan jawaban tentang selebrasi goal pada game FIFA bahwa:

“Lebih seru karena tiap pemain beragam selebrasi nya, dan di game FIFA ini sekarang selebrasi goalnya menyerupai dengan aslinya, menjadi lebih nyata lebih seru”.

Selain itu Dadi Hidayat (22/12/2016 jam 16:00) memberikan jawaban tentang selebrasi goal pada game FIFA bahwa:

“Menarik dan seru, sama sekali seperti aslinya gaya selebrasinya sangat unik sekali ketika mencetak goal kepada lawan”.

Kemudian Rezi Fahlevi (19/12/2016 jam 15:00) memberikan jawaban tentang selebrasi goal pada game FIFA bahwa:

“Atmosfer nya lebih nyata dari game lain, masing masing style pemain dari aslinya telah disesuaikan, ditambah dengan suara riuh penonton”.

Deny Permadi (25/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang selebrasi goal pada game FIFA bahwa:

“Udah mulai real sesuai selebrasi pemain aslinya, sangat bagus sekali untuk memanas manasi lawan bermain saya saat mencetak goal ke teman saya membuat permainan makin menarik”.

Sedangkan Alan Primadian (28/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang selebrasi goal pada game FIFA bahwa:

“Sangat unik unik, seperti nyata dengan aslinya si pemain menggayakan sesudah mencetak goal ke gawang lawan lalu melakukan selebrasi yang sangat mirip dengan aslinya membuat permainan ini menjadi unik”.

Reduksi dari semua jawaban informan diatas mengenai selebrasi goal pada game FIFA adalah selebrasi dalam game FIFA ini merupakan hal yang paling disukai oleh para gamers sebab setelah kita mempermalukan lawan kita dengan memasukan bola ke pertahanannya biasanya langsung mengolok oloknya dengan selebrasi yang terbilang lucu. Dan lebih seru karena setiap pemain beragam selebrasi nya, dan di game FIFA ini sekarang selebrasi goalnya menyerupai dengan aslinya, menjadi lebih nyata lebih seru.

Makna yang terkandung dalam selebrasi goal pada game FIFA adalah membuat permainan antar gamers menjadi lebih menarik. Karena selebrasi goal merupakan hal yang ditunggu tunggu oleh para gamers adalah merupakan hal yang sangat unik, karena selebrasi yang ada di game FIFA ini sangat mirip dengan aslinya, ketika memasukan bola ke gawang lawan pemain yang ada di game FIFA ini langsung merayakan goal nya dengan melakukan selebrasi goal nya seperti nyata.

3.1.7 Spray pada Game FIFA

Spray pada game FIFA adalah Peraturan baru belakangan ini yang digunakan untuk pagar betis agar lawan tidak curang dengan maju mendekati bola yang akan di tendang, pada hal ini game FIFA langsung menerapkan peraturan baru ini tujuannya agar permainan lebih nyata dan menarik, dan pada spray ini uniknya ketika bola ditendang spray yang disemprotkan ke lapangan tidak langsung hilang tetapi masih ada bekasnya, hal inilah yang dapat menarik para gamers game FIFA ini untuk bermain FIFA karena peraturan nya semakin seperti nyata.

Berdasarkan uraian tersebut di atas, peneliti melakukan wawancara terhadap informan tentang spray pada game FIFA yang dikemukakan oleh Faris Naufal (15/12/2016 jam 19:00) bahwa:

“Spray pagar betis awalnya peraturan yang di ajukan oleh federasi sepakbola dunia dengan tujuan agar tidak ada kecurang untuk mempersempit ruang tembak bagi lawan, hal ini di adopsi di game FIFA yang berarti game FIFA sangat update soal peraturan di dunia nyata langsung di adopsi kedalam bentuk game”.

Sedangkan Angga Nugraha (19/12/2016 jam 20:00) memberikan jawaban tentang spray pada game FIFA bahwa:

“Lebih menambah kesempurnaan FIFA, sangat bagus sekali menjadi daya tarik untuk penyuka game ini menjadi lebih nyata”.

Kemudian Dadi Hidayat (22/12/2016 jam 16:00) memberikan jawaban tentang spray pada game FIFA bahwa:

“Bagus sekali karena itu di pertandingan sesungguhnya sudah diterapkan dan di game FIFA ada menjadi hal yang unik dan hal yang menarik dalam game FIFA ini”.

Selain itu Rezi Fahlevi (19/12/2016 jam 15:00) memberikan jawaban tentang spray pada game FIFA bahwa:

“Itu hal yang menarik, karena di game sepakbola sebelumnya tidak ada peraturan seperti itu menjadikan hal yang sangat unik tetapi seperti nyata dengan aslinya”.

Deny Permadi (25/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang spray pada game FIFA bahwa:

“Keren sekali membuat permainan lebih nyata, dan membuat permainan ini menjadi lebih menarik untuk dimainkan menjadikan hal unik dalam game ini, rival FIFA pun yaitu PES belum menggunakan Spray untuk pagar betis”.

Sedangkan Alan Primadian (28/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang spray pada game FIFA bahwa:

“Makin unik dan kreatif beda dengan game sepakbola tetangga (pes), tendangan bebas atau pagar betis seperti nyata dengan adanya spray ini mungkin ini yg menjadi daya tarik FIFA ini pun, yang jelas lebih baik ketimbang pes”.

Reduksi dari semua jawaban informan diatas mengenai spray pada game FIFA adalah Makin unik dan kreatif berbeda dengan game sepakbola tetangga (pes), tendangan bebas atau pagar betis seperti nyata dengan adanya spray ini mungkin ini yg menjadi daya tarik FIFA yang jelas lebih baik ketimbang pes, dan membuat permainan lebih nyata membuat permainan ini menjadi lebih menarik untuk dimainkan menjadikan hal unik dalam game ini.

Makna yang terkandung dalam spray pada game FIFA adalah spray pagar betis awalnya peraturan yang di ajukan oleh federasi sepakbola dunia dengan tujuan agar tidak ada kecurang untuk mempersempit ruang tembak bagi lawan, hal ini di adopsi di game FIFA yang berarti game FIFA sangat update soal peraturan di dunia nyata langsung di adopsi kedalam bentuk game. Dan pada spray ini uniknya ketika bola ditendang spray yang disemprotkan ke lapangan tidak langsung hilang tetapi masih ada bekasnya, hal inilah yang dapat menarik para gamers game FIFA ini untuk bermain FIFA karena peraturan nya semakin seperti nyata.

3.1.8 Cover Game FIFA pada Game FIFA

Cover game FIFA pada game FIFA adalah merupakan hal yang sangat penting untuk para gamers, karena menurut saya jika cover game FIFA tersebut dapat menarik jika dengan menggunakan pemain terkenal yang ada di depan kaset tersebut maka dapat menarik pengguna gamers yang belum mengetahui game FIFA agar dapat bermain game FIFA ini. Tetapi pada saat ini cover depan game FIFA ini pun sudah bagus, sudah menampilkan pemain pemain terkenal yang dikenal oleh banyak orang sehingga yang melihat bisa tertarik untuk bermain game FIFA ini.

Berdasarkan uraian tersebut di atas, peneliti melakukan wawancara terhadap informan tentang cover game FIFA pada game FIFA yang dikemukakan oleh Faris Naufal (15/12/2016 jam 19:00) bahwa:

“Menurut saya cover depan tampilan game FIFA ini menghipnotis calon pemainnya karena dengan tampilan HD dan interface yg lebih real membuat saya ingin bermain”.

Sedangkan Angga Nugraha (19/12/2016 jam 20:00) memberikan jawaban tentang cover game FIFA pada game FIFA bahwa:

“Sangat bagus, karena cover depan biasanya menggunakan pemain pemain yang bermain bagus di aslinya sehingga menjadikan daya tarik untuk para gamers dalam bermain game FIFA ini”.

Kemudian Dadi Hidayat (22/12/2016 jam 16:00) memberikan jawaban tentang cover game FIFA pada game FIFA bahwa:

“Bagus sekali selalu menampilkan pemain bintang, contohnya seperti Ronaldo dan messi selalu menjadikan cover depan game FIFA ini untuk menarik perhatian pemain gamers game FIFA untuk selalu bermain”.

Selain itu Rezi Fahlevi (19/12/2016 jam 15:00) memberikan jawaban tentang cover game FIFA pada game FIFA bahwa:

“Membuat para gamers yang bermain game ini sangat tertarik untuk memainkan game ini karena pemain yang biasanya ada di gambar cover depan game FIFA ini ialah pemain yang tahun sebelumnya bermain sangat baik di tim nya”.

Denny Permadi (25/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang cover game FIFA pada game FIFA bahwa:

“Menurut saya pemainnya didalam gambar cover depan pasti itu itu saja tidak berubah tidak jauh dari lionel messi ataupun Ronaldo karena sepakbola sekarang sedang dikuasai oleh dua orang itu”.

Sedangkan Alan Primadian (28/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang cover game FIFA pada game FIFA bahwa:

“Reus di FIFA 17 sangat keren, karena pada musim sebelumnya dia bermain sangat bagus di tim nya yaitu Dortmund, mungkin menjadikan

pemilik game ini menjadikan reus untuk cover game ini untuk menjadi daya tarik terhadap para gamers”.

Reduksi dari semua jawaban informan diatas mengenai cover game FIFA pada game FIFA adalah cover depan tampilan game FIFA ini menghipnotis calon pemainnya karena dengan tampilan HD dan *interface* yg lebih real membuat gamers ingin bermain dan cover depan biasanya menggunakan pemain pemain yang bermain bagus di aslinya sehingga menjadikan daya tarik untuk para gamers dalam bermain game FIFA ini. Dan Reus di FIFA 17, karena pada musim sebelumnya dia bermain sangat bagus di tim nya yaitu Dortmund, mungkin menjadikan pemilik game ini menjadikan Reus untuk cover game ini untuk menjadi daya tarik terhadap para gamers.

Makna yang terkandung dalam cover game FIFA pada game FIFA adalah merupakan hal yang sangat penting untuk para gamers, karena cover game FIFA tersebut dapat menarik jika dengan menggunakan pemain terkenal yang ada di depan kaset tersebut maka dapat menarik pengguna gamers yang belum mengetahui game FIFA agar dapat bermain game FIFA ini. Tetapi pada saat ini cover depan game FIFA ini pun sudah bagus, sudah menampilkan pemain pemain terkenal yang dikenal oleh banyak orang sehingga yang melihat bisa tertarik untuk bermain game FIFA ini.

3.2 Representasi Pemaknaan Remaja Tentang Game FIFA

Representasi pemaknaan remaja tentang game fifa merupakan hasil dari pengalaman remaja dalam bermain game fifa, sehingga membuat pemaknaan oleh remaja terhadap game fifa playstation.

3.2.1 Eksistensi Diri Pada Pemaknaan Remaja Tentang Game FIFA

Eksistensi diri adalah merupakan sesuatu hal dalam bermain game FIFA ini agar kita diketahui oleh orang disekitar dengan menunjukkan skill bermain kita saat ada turnamen turnamen yang diadakan oleh rental playstation.

Berdasarkan uraian tersebut di atas, peneliti melakukan wawancara terhadap informan tentang eksistensi diri pada pemaknaan remaja tentang game FIFA yang dikemukakan oleh Faris Naufal (15/12/2016 jam 19:00) bahwa:

“Saya mengalami langsung hal ini dan benar apabila game FIFA mempengaruhi eksistensi diri dimana dalam suatu tournament besar di daerah saya apabila saya menjuarai turnamen tersebut nama kita terangkat dan dikenal oleh pemain lain karena segan dan ada yang berupaya untuk mengalahkan saya”.

Sedangkan Angga Nugraha (19/12/2016 jam 20:00) memberikan jawaban tentang eksistensi diri pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Lebih dikenal banyak orang diketahui oleh para gamers game FIFA ini membuat kita menjadi lebih dikenal dengan keahlian bermain game FIFA”.

Kemudian Dadi Hidayat (22/12/2016 jam 16:00) memberikan jawaban tentang eksistensi diri pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Ya jika bermain FIFA ini menjadikan seseorang yang ahlinya dalam bidang ini menjadi diketahui oleh banyak orang sehingga menjadi eksis dikalangan gamers game FIFA ini”.

Selain itu Rezi Fahlevi (19/12/2016 jam 15:00) memberikan jawaban tentang eksistensi diri pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Itu hak setiap orang dengan dirinya demi kesempurnaan hidup dengan agar bisa lebih terkenal dalam bermain game ini”.

Deny Permadi (25/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang eksistensi diri pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Salah satu game yg bisa menghasilkan uang, salah satunya dengan turnamen turnamen, karena sekarang banyak sekali turnamen FIFA ini khususnya di bandung saja tiap minggu pasti ada rental yang menggelar turnamen game FIFA ini agar lebih dikenal”.

Sedangkan Alan Primadian (28/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang eksistensi diri pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Iya menjadi eksis dikalangan rental tempat bermain game ini diketahui keahlian bermainnya sejauh mana, apalagi jika ada turnamen di rental v3 game ini diketahui oleh orang lain sehingga orang orang tahu keahlian kita dalam bermain game ini”.

Reduksi dari semua jawaban informan diatas mengenai eksistensi diri pada pemaknaan remaja tentang game FIFA adalah benar apabila game FIFA mempengaruhi eksistensi diri dimana dalam suatu tournament besar di suatu daerah apabila gamers menjuarai tournament tersebut nama gamers itu terangkat dan dikenal oleh pemain lain karena segan dan ada yang berupaya untuk mengalahkan gamers itu. Dan Lebih dikenal banyak orang diketahui oleh para gamers game

FIFA ini membuat kita menjadi lebih dikenal dengan keahlian bermain game FIFA dan menjadi eksis dikalangan rental tempat bermain game ini.

Makna yang terkandung dalam eksistensi diri pada pemaknaan remaja tentang game FIFA adalah merupakan sesuatu hal dalam bermain game FIFA ini agar kita diketahui oleh orang disekitar dengan menunjukkan *skill* bermain kita saat ada turnamen turnamen yang diadakan oleh rental playstation, agar orang orang bisa mengetahui bahwa gamers tersebut mempunyai kualitas dalam bermain game FIFA ini. Dan juga agar orang orang dikalangan rental ingin bermain dengan gamers itu dan berusaha untuk mengalahkan gamers tersebut, agar dapat dikenal dan di segani.

3.2.2 *Lifestyle* Pada Pemaknaan Remaja Tentang Game FIFA

Lifestyle pada pemaknaan remaja tentang game FIFA adalah merupakan gaya hidup seseorang dalam bermain game FIFA ini, tetapi menurut saya lebih baik jika kita bermain game FIFA ini tahu waktu tidak menghabiskan waktu begitu saja karena sia sia, bermain game FIFA ini sebaiknya saat kita sedang ada waktu kosong saja atau sedang tidak ada kegiatan, tetapi pada saat ini orang orang kebanyakan bermain FIFA sudah merupakan sebagai *lifestyle* atau gaya hidup mereka sendiri jadi sudah menjadi hal yang biasa ketika menghabiskan waktu yang lama dalam bermain game FIFA ini.

Berdasarkan uraian tersebut di atas, peneliti melakukan wawancara terhadap informan tentang *lifestyle* pada pemaknaan remaja tentang game FIFA yang dikemukakan oleh Faris Naufal (15/12/2016 jam 19:00) bahwa:

“Seputar *lifesyle* dalam game FIFA ini menurut saya game FIFA hanya cocok untuk mengisi waktu luang saja apabila kita meluangkan waktu sibuk kita maka kita akan termakan situasi dengan terhanyut dalam game tersebut bahkan menjadi sebuah ketergantungan”.

Sedangkan Angga Nugraha (19/12/2016 jam 20:00) memberikan jawaban tentang *lifestyle* pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Karena sudah menjadi kebiasaan setiap hari sehingga jika tidak bermain saja dalam waktu seminggu rasanya ada yang kurang”.

Kemudian Dadi Hidayat (22/12/2016 jam 16:00) memberikan jawaban tentang *lifestyle* pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Sangat cocok untuk para lelaki bermain game FIFA ini karena jika bermain game ini sangat laki sekali, belum laki kalo belum bermain game FIFA ini”.

Selain itu Rezi Fahlevi (19/12/2016 jam 15:00) memberikan jawaban tentang *lifestyle* pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“*Lifestyle* hanya tergantung dengan individu masing masing yang bermain game FIFA ini bagaimana dia bisa mengatur waktu bermain nya sehingga tidak mengganggu waktunya”.

Deny Permadi (25/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang *lifestyle* pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Membuat para gamers khususnya yang bermain game playstation ini tidak ketinggalan jaman dengan mengetahui game FIFA ini dan memainkannya dengan ahli”.

Sedangkan Alan Primadian (28/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang *lifestyle* pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Sangat cool untuk kaum adam permainan yg satu ini dan sangat keren pokoknya untuk dimainkan oleh para lelaki game ini untuk gaya hidup kaum adam”.

Reduksi dari semua jawaban informan diatas mengenai *lifestyle* pada pemaknaan remaja tentang game FIFA adalah seputar *lifesyle* dalam game FIFA ini hanya cocok untuk mengisi waktu luang saja apabila meluangkan waktu sibuk kita maka kita akan termakan situasi dengan terhanyut dalam game tersebut bahkan menjadi sebuah ketergantungan. Dan membuat para gamers khususnya yang bermain game playstation ini tidak ketinggalan jaman dengan mengetahui game FIFA ini serta memainkannya dengan ahli dan sangat *cool* untuk kaum adam permainan game ini keren untuk dimainkan oleh laki laki game ini untuk gaya hidup kaum adam.

Makna yang terkandung dalam *lifestyle* pada pemaknaan remaja tentang game FIFA adalah merupakan gaya hidup seseorang dalam bermain game FIFA ini, tetapi lebih baik jika kita bermain game FIFA ini tahu waktu tidak menghabiskan waktu begitu saja karena sia sia, bermain game FIFA ini sebaiknya saat kita sedang ada waktu kosong saja atau sedang tidak ada kegiatan, tetapi pada saat ini orang orang kebanyakan bermain FIFA sudah merupakan sebagai *lifestyle* atau gaya hidup mereka sendiri jadi sudah menjadi hal yang biasa ketika menghabiskan waktu yang lama dalam bermain game FIFA ini.

3.2.3 Media Hiburan Pada Pemaknaan Remaja Tentang Game FIFA

Media hiburan pada pemaknaan remaja tentang game FIFA adalah sangat pantas disebut sebagai media hiburan, karena pada saat kita sedang bosan pada suatu hal atau sedang tidak ada kerjaan dirumah pasti gamers game FIFA bermain FIFA untuk menghilangkan rasa jenuh yang sedang dialaminya, biasanya jika sudah bermain game FIFA ini pikiran jadi senang jadi tidak bosan apalagi jika bermain bareng bersama teman karena jika bermain bersama teman bisa saling memanas manasi jika salah satu kalah dalam bermain game FIFA ini.

Berdasarkan uraian tersebut di atas, peneliti melakukan wawancara terhadap informan tentang media hiburan pada pemaknaan remaja tentang game FIFA yang dikemukakan oleh Faris Naufal (15/12/2016 jam 19:00) bahwa:

“Pendapat saya game ini memang cocok di mainkan saat saat jenuh akan banyaknya beban pikiran, juga sebagai sarana refreshing dan mendapatkan hiburan”.

Sedangkan Angga Nugraha (19/12/2016 jam 20:00) memberikan jawaban tentang media hiburan pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Jika bosan saya pasti bermain game FIFA ini disaat sedang tidak ada kerjaan tidak ada tugas sangat cocok sekali untuk bermain game FIFA ini”.

Kemudian Dadi Hidayat (22/12/2016 jam 16:00) memberikan jawaban tentang media hiburan pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Baik sekali obat jenuh ketika sedang bosan atau sedang tidak ada kerjaan dirumah biasanya saya bermain game FIFA ini untuk menghilangkan rasa jenuh”.

Selain itu Rezi Fahlevi (19/12/2016 jam 15:00) memberikan jawaban tentang media hiburan pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Hal yang cocok untuk dilakukan bersama teman teman dikala waktu kosong atau sedang tidak ada kegiatan, untuk mencairkan otak yang awalnya banyak pikiran menjadi santai”.

Deny Permadi (25/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang media hiburan pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Sebagai penghilang rasa bosan sangat tepat bagi yang sudah cape melakukan kegiatan , tetapi sebaiknya ingat waktu saja”.

Sedangkan Alan Primadian (28/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang media hiburan pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Sangat menghibur dikala tidak ada kegiatan, saat sedang bt dirumah ataupun bosen dirumah biasanya hiburannya yaitu bermain game FIFA ini untuk menghilangkan rasa bosan”.

Reduksi dari semua jawaban informan diatas mengenai media hiburan pada pemaknaan remaja tentang game FIFA adalah game ini memang cocok di mainkan saat jenuh akan banyaknya beban pikiran, juga sebagai sarana refreshing dan mendapatkan hiburan dan hal yang cocok untuk dilakukan bersama teman teman dikala waktu kosong atau sedang tidak ada kegiatan, untuk mencairkan otak yang awalnya banyak pikiran menjadi santai.

Makna yang terkandung dalam media hiburan pada pemaknaan remaja tentang game FIFA adalah sangat pantas disebut sebagai media hiburan, karena

pada saat kita sedang bosan pada suatu hal atau sedang tidak ada kerjaan dirumah pasti gamers game FIFA bermain FIFA untuk menghilangkan rasa jenuh yang sedang dialaminya, biasanya jika sudah bermain game FIFA ini pikiran jadi senang jadi tidak bosan apalagi jika bermain bareng bersama teman, karena jika bermain bersama teman bisa saling memanas manasi jika salah satu kalah dalam bermain game FIFA ini menjadi media hiburan yang sangat tepat untuk gamers.

3.2.4 Populer Pada Pemaknaan Remaja Tentang Game FIFA

Populer pada pemaknaan remaja tentang game FIFA adalah menjadikan seseorang tersebut yang bermain game ini menjadi dikenal oleh lingkungannya sendiri karena keahlian dalam game ini, dan membuat orang yang merasa sudah jago dalam bermain game ini ingin mengalahkan orang yang ahli tersebut agar mendapatkan kepopuleran dan dapat diketahui oleh banyak orang. Game FIFA ini pun saya yakin semua orang yang suka bermain playstation pasti sudah mengetahui atau sudah pernah bermain game ini.

Berdasarkan uraian tersebut di atas, peneliti melakukan wawancara terhadap informan tentang populer pada pemaknaan remaja tentang game FIFA yang dikemukakan oleh Faris Naufal (15/12/2016 jam 19:00) bahwa:

“Menurut saya pemain game FIFA akan mendapatkan kepopulerannya sesuai dengan prestasi apa yang sudah di capainya di lingkungan mereka itu sendiri sehingga dapat dikenal oleh orang sekitar”.

Sedangkan Angga Nugraha (19/12/2016 jam 20:00) memberikan jawaban tentang populer pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Membuat orang lebih populer ketika sering bermain FIFA ini apalagi menjuarai sebuah turnamen yang diadakan khususnya di V3 game ini, sehingga lebih diketahui banyak orang”.

Kemudian Dadi Hidayat (22/12/2016 jam 16:00) memberikan jawaban tentang populer pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Kepopuleran game FIFA ini jelas lebih populer dibanding rivalnya yaitu pes karena FIFA lebih baik dari segi apapun”.

Selain itu Rezi Fahlevi (19/12/2016 jam 15:00) memberikan jawaban tentang populer pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Game FIFA begitu sangat dikenal, saya yakin kebanyakan orang yang tidak menyukai game pun pasti tau karena semua orang pasti tahu sepakbola dan disepakbola ada FIFA”.

Deny Permadi (25/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang populer pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Udah mulai terkenal, sudah bisa mengalahkan kepopuleran pes dalam segi gambar gaya selebrasi dll. Sehingga penikmat game dapat mencoba game ini”.

Sedangkan Alan Primadian (28/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang populer pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Menurut saya game FIFA mengalahkan game lain nya soal kepopuleran menjadi faktor utama, karena jika kalah dengan teman sendiri saja rasanya ingin membalas kekalahan terhadap teman itu sendiri dan tidak ingin kalah bermain game ini”.

Reduksi dari semua jawaban informan diatas mengenai populer pada pemaknaan remaja tentang game FIFA adalah gamers game FIFA akan mendapatkan kepopulerannya sesuai dengan prestasi apa yang sudah di capainya di lingkungan mereka itu sendiri sehingga dapat dikenal oleh orang sekitar, dan

kepopuleran game FIFA ini jelas lebih populer dibanding rivalnya yaitu pes karena FIFA lebih baik dari segi apapun baik dari segi gambar gaya selebrasi dll. Sehingga penikmat game dapat mencoba game ini, dan game FIFA begitu sangat dikenal, kebanyakan orang yang tidak menyukai game pun pasti mengetahui karena semua orang pasti mengetahui sepakbola dan disepakbola ada FIFA.

Makna yang terkandung dalam populer pada pemaknaan remaja tentang game FIFA adalah menjadikan seseorang tersebut yang bermain game ini menjadi dikenal oleh lingkungannya karena keahlian dalam game ini, dan membuat orang yang merasa sudah menguasai dalam bermain game ini, ingin mengalahkan orang yang ahli tersebut agar mendapatkan kepopuleran dan dapat diketahui oleh banyak orang. Game FIFA ini pun diyakini semua orang yang suka bermain playstation pasti sudah mengetahui atau sudah pernah bermain game ini.

3.2.5 Lingkungan Pada Pemaknaan Remaja Tentang Game FIFA

Lingkungan pada pemaknaan remaja tentang game FIFA adalah faktor yang menjadi salah satu remaja dapat bermain game FIFA ini. Karena biasanya remaja bermain game FIFA terbawa oleh lingkungan sekitarnya sehingga remaja ingin mencoba untuk bermain game FIFA dan pada akhirnya remaja dapat ketergantungan bermain game ini. Faktor lingkungan juga dapat membuat remaja yang menyukai game ini dapat berkumpul satu sama lain sehingga pembicaraan yang dibicarakan bisa nyambung satu sama lain.

Berdasarkan uraian tersebut di atas, peneliti melakukan wawancara terhadap informan tentang faktor lingkungan pada pemaknaan remaja tentang game FIFA yang dikemukakan oleh Faris Naufal (15/12/2016 jam 19:00) bahwa:

“Saya sendiri awal main FIFA karena saya suka berkeumpul dengan teman teman yang bermain game dan saya di ajak untuk bermain game tersebut”.

Sedangkan Angga Nugraha (19/12/2016 jam 20:00) memberikan jawaban tentang faktor lingkungan pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Karena setiap hari berhubungan dengan sepak bola menjadi kan FIFA menjadikan faktor lingkungan karena saya sendiri sangat suka bermain sepak bola, ketika sedang tidak ada main sepakbola, saya pasti bermain FIFA”.

Kemudian Dadi Hidayat (22/12/2016 jam 16:00) memberikan jawaban tentang faktor lingkungan pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Banyak berpengaruh untuk mendapatkan teman yang sesama suka FIFA sehingga dapat bermain bersama sama dan mengadu keahlian satu sama lain”.

Selain itu Rezi Fahlevi (19/12/2016 jam 15:00) memberikan jawaban tentang faktor lingkungan pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Mungkin kepopuleran yang mempengaruhi lingkungan sehingga kita para gamers bermain game FIFA ini dengan tidak tahu waktu”.

Deny Permadi (25/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang faktor lingkungan pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Bisa juga faktor lingkungan karena yang awalnya tidak bermain game ini pasti bertanya tanya sehingga ingin tau dan akhirnya cocok bermain game ini dan akhirnya mereka tidak ingat waktu bermain game ini”.

Sedangkan Alan Primadian (28/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang faktor lingkungan pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Sangat buruk untuk siswa sekolah, bisa dijadikan untuk bolos sekolah dan juga membuat nilai nilai di sekolah menjadi kurang bagus jika bermain game ini tidak mengenal waktu, sebaiknya harus tau waktu jika bermain game ini saat kapan dan saat sedang tidak ada kerjaan ataupun libur sekolah”.

Reduksi dari semua jawaban informan diatas mengenai lingkungan pada pemaknaan remaja tentang game FIFA adalah kepopuleran yang mempengaruhi lingkungan sehingga gamers bermain game FIFA ini dengan tidak tahu waktu. Dan bisa juga faktor lingkungan karena yang awalnya tidak bermain game ini pasti bertanya tanya sehingga ingin tau dan akhirnya cocok bermain game ini, dan sangat buruk untuk siswa sekolah, bisa dijadikan untuk bolos sekolah, membuat nilai nilai di sekolah menjadi kurang bagus jika bermain game ini tidak mengenal waktu, sebaiknya harus tau waktu jika bermain game ini saat kapan dan saat sedang tidak ada kerjaan ataupun libur sekolah.

Makna yang terkandung dalam lingkungan pada pemaknaan remaja tentang game FIFA adalah faktor yang menjadi salah satu remaja dapat bermain game FIFA ini. Karena biasanya remaja bermain game FIFA terbawa oleh lingkungan sekitarnya sehingga remaja ingin mencoba untuk bermain game FIFA dan pada akhirnya remaja dapat ketergantungan bermain game ini. Faktor lingkungan juga dapat membuat remaja yang menyukai game ini dapat berkumpul satu sama lain sehingga pembicaraan yang dibicarakan bisa nyambung satu sama lain.

3.2.6 Ajakan Teman Pada Pemaknaan Remaja Tentang Game FIFA

Ajakan teman pada pemaknaan remaja tentang game FIFA adalah menjadikan salah satu faktor remaja dapat ketergantungan bermain game FIFA. Sebab biasanya dari ajakan teman remaja tersebut bermain game FIFA ini bisa menghabiskan waktu kosongnya hingga berjam-jam. Sebab bermain game ini terasa lebih seru dan lebih asik ketika bermain dengan teman sendiri dibandingkan bermain sendiri. Bermain bersama teman dapat membuat suasana yang berbeda, waktupun tidak terasa walau sudah menghabiskan waktu yang cukup lama.

Berdasarkan uraian tersebut di atas, peneliti melakukan wawancara terhadap informan tentang faktor ajakan teman pada pemaknaan remaja tentang game FIFA yang dikemukakan oleh Faris Naufal (15/12/2016 jam 19:00) bahwa:

“Pendapat saya biasanya teman yang mengajak saya bermain FIFA biasanya ingin membalaskan dendam kekalah dalam permainan sebelumnya sehingga ia mengajak kembali dan saya merasa malu jika tidak mengubris tantangannya”.

Sedangkan Angga Nugraha (19/12/2016 jam 20:00) memberikan jawaban tentang faktor ajakan teman pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Faktor ajakan teman mempengaruhi terhadap saya sendiri, karena saya jarang sekali bermain game FIFA ini sendirian pasti bareng teman teman saya sehingga permainan dapat lebih seru”.

Kemudian Dadi Hidayat (22/12/2016 jam 16:00) memberikan jawaban tentang faktor ajakan teman pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Bagus agar tau dan bisa juga menambah pengetahuan tentang game FIFA, tidak bosan jika bermain sendiri, soalnya kalo main berdua menambah suasana menjadi tidak bosan”.

Selain itu Rezi Fahlevi (19/12/2016 jam 15:00) memberikan jawaban tentang faktor ajakan teman pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Faktor ajakan teman sangat mempengaruhi kepada saya sendiri, karena disaat saya diajak oleh teman saya untuk bermain FIFA, rasanya sangat susah untuk menolak ajakan teman saya karena bermain FIFA menurut saya sangat mengasikan”.

Deny Permadi (25/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang faktor ajakan teman pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Sangat mempengaruhi untuk saya dalam bermain game ini karena saya bermain game FIFA ini jarang bermain sendiri pasti bareng bersama teman teman saya”.

Sedangkan Alan Primadian (28/12/2016 jam 20:00) memberikan jawaban tentang faktor ajakan teman pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Sangat mempengaruhi terhadap saya, karena contohnya seperti kamu ini yang mengajak ke saya bermain game FIFA ini saya sulit untuk menolak ajakan kamu ini karena saya sangat suka bermain game FIFA ini”.

Reduksi dari semua jawaban informan diatas mengenai ajakan teman pada pemaknaan remaja tentang game FIFA adalah faktor ajakan teman mempengaruhi terhadap gamers itu sendiri, karena biasanya gamers jarang sekali bermain game FIFA ini sendiri pasti bareng teman teman sehingga permainan dapat lebih seru, dan disaat gamers diajak oleh temannya untuk bermain FIFA, rasanya sangat susah untuk menolak ajakan temannya itu, bagus untuk mengetahui dan bisa juga menambah pengetahuan tentang game FIFA.

Makna yang terkandung dalam ajakan teman pada pemaknaan remaja tentang game FIFA adalah menjadikan salah satu faktor remaja dapat ketergantungan bermain game FIFA. Sebab biasanya dari ajakan teman remaja tersebut bermain game FIFA ini bisa menghabiskan waktu kosongnya hingga berjam-jam. Sebab bermain game ini terasa lebih seru dan lebih asik ketika bermain dengan teman sendiri dibandingkan bermain sendiri. Bermain bersama teman dapat membuat suasana yang berbeda, waktupun tidak terasa walau sudah menghabiskan waktu yang cukup lama sehingga faktor ajakan teman sangat penting untuk remaja dalam motif bermain game FIFA.

3.2.7 Hobi Pada Pemaknaan Remaja Tentang Game FIFA

Hobi pada pemaknaan remaja bermain game FIFA adalah keseharian remaja yang sehari harinya tidak lupa untuk bermain game FIFA walaupun disaat waktu sudah tidak mendukung untuk bermain tetapi remaja ini tetap bermain game FIFA. Sebab tidak salah juga bermain game FIFA dijadikan hobi oleh remaja karena pada jaman sekarang banyak sekali turnamen turnamen game FIFA hampir setiap minggunya ada di Bandung ini. Sehingga remaja ini pun bisa mengikuti turnamen itu dan bukan tidak mungkin jika menang akan mendapatkan hadiah berupa uang atau playstation 4 dari penyelenggara turnamen tersebut, dan hobi bermain game FIFA pun merupakan hal yang positif jika kita bisa mengatur waktu bermainnya agar tidak mengganggu waktu keseharian kita masing masing.

Berdasarkan uraian tersebut di atas, peneliti melakukan wawancara terhadap informan tentang hobi pada pemaknaan remaja tentang game FIFA yang dikemukakan oleh Faris Naufal (15/12/2016 jam 19:00) bahwa:

“Pendapat saya hoby bermain game FIFA sangatlah positif bagaimana kita mengisi waktu luang dengan bermain game dari pada kita mengisi waktu luang dan menghibur diri ke arah yang negatif seperti mabuk judi dan lain lain”.

Sedangkan Angga Nugraha (19/12/2016 jam 20:00) memberikan jawaban tentang hobi pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Demi hobi apapun di lakukan, sering mengikuti turnamen turnamen di bandung untuk menghasilkan uang juga. Karena sekarang banyak yang membuat turnamen FIFA ini jadi kesempatan sangat banyak untuk menyalurkan hobi ini”.

Kemudian Dadi Hidayat (22/12/2016 jam 16:00) memberikan jawaban tentang hobi pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Tidak masalah asalkan tidak lupa waktu dan hobi bermain playstation pun ada positifnya yaitu dapat membuat pikiran awalnya butek menjadi rileks”.

Selain itu Rezi Fahlevi (19/12/2016 jam 15:00) memberikan jawaban tentang hobi pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Mungkin hobi bermain FIFA awalnya menurut saya ialah orang yang suka kepada sepakbola, sehingga ia meluapkan hobi nya tersebut untuk bermain game ini karena dalam dunia nyata ia tidak bisa bermain sehingga dia menjadi gamers game FIFA ini”.

Deny Permadi (25/12/2016 jam 19:30) memberikan jawaban tentang hobi pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Keren, asal jgn lupa ikut turnamen onlinenya saja karena untuk menambah jam terbang dalam bermain game ini sehingga bisa mengukur sampai mana kita bisa bermain game ini”.

Sedangkan Alan Primadian (28/12/2016 jam 20:00) memberikan jawaban tentang hobi pada pemaknaan remaja tentang game FIFA bahwa:

“Karna laki suka bola, pasti juga suka bermain playstation, nah playstation yang cocok buat saya yaitu bermain game FIFA karena saya aslinya pemain bola sehingga saya sangat paham untuk bermain game FIFA ini”.

Reduksi dari semua jawaban informan diatas mengenai hobi pada pemaknaan remaja tentang game FIFA adalah hoby bermain game FIFA sangatlah positif bagaimana kita mengisi waktu luang dengan bermain game dari pada kita mengisi waktu luang dan menghibur diri ke arah yang negatif seperti mabuk judi dan lain lain. Demi hobi apapun di lakukan, sering mengikuti turnamen turnamen untuk menghasilkan uang. Karena sekarang banyak yang membuat turnamen FIFA ini jadi kesempatan sangat banyak untuk menyalurkan hobi ini dan hobi bermain FIFA awalnya orang yang suka kepada olahraga sepakbola, sehingga remaja tersebut meluapkan hobi nya untuk bermain game ini karena dalam dunia nyata ia tidak bisa bermain sehingga dia menjadi gamers game FIFA ini.

Makna yang terkandung dalam hobi pada pemaknaan remaja tentang game FIFA adalah keseharian remaja yang sehari harinya tidak lupa untuk bermain game FIFA walaupun disaat waktu sudah tidak mendukung untuk bermain tetapi remaja ini tetap bermain game FIFA. Sebab tidak salah juga bermain game FIFA dijadikan hobi oleh remaja karena pada jaman sekarang banyak sekali turnamen turnamen game FIFA hampir setiap minggunya ada di bandung ini. Sehingga remaja ini pun bisa mengikuti turnamen itu dan bukan tidak mungkin jika menang

akan mendapatkan hadiah berupa uang atau playstation 4 dari penyelenggara turnamen tersebut, dan hobi bermain game FIFA pun merupakan hal yang positif jika kita bisa mengatur waktu bermainnya agar tidak mengganggu waktu keseharian kita masing masing.